

Aviso de privacidad INTEGRAL
REGISTRO DE CITAS PARA CONSTANCIA MÉDICA PARA PERSONAS CON
DISCAPACIDAD

La **Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP)**, a través de la **Dirección General de Contacto Ciudadano (LOCATEL)**, con domicilio en **Cecilio Robelo No. 3, Col. Del Parque, Alcaldía Venustiano Carranza, C.P. 15960, CDMX**, es la Responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos en el sistema de datos personales “**Sistema de Registro de Información de Locatel (SIRILO) de la Agencia Digital de Innovación Pública**”, con fundamento en el **artículo 283, fracciones V, VI y XIX del Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México**.

Los datos personales que recabemos serán utilizados con la finalidad de **realizar el registro de citas de los usuarios que llamen a LOCATEL, para acudir a un centro de salud de la Ciudad de México a tramitar su constancia de persona con discapacidad**. Los datos personales serán transferidos a la **Secretaría de Salud de la Ciudad de México, a fin de que se atiendan en los centros de salud las citas registradas a través de LOCATEL**.

Para la finalidad antes señalada, se solicitarán los siguientes datos personales: **primer apellido, segundo apellido, nombre, CURP, teléfono, fecha y centro de salud de la cita**; y en el caso de persona con condición de postración se solicitará: rango de edad, nombre completo, CURP, teléfono y domicilio. Si bien, estos datos no son sensibles y no se recaba información sobre la condición de salud de las personas, la información está vinculada de manera indirecta con la condición de salud de discapacidad física de las personas señaladas en el registro, el cual es un dato sensible. Los datos personales tendrán un ciclo de vida de **cinco años**.

Usted podrá manifestar la negativa al tratamiento de sus datos personales y ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO), así como la revocación del consentimiento, directamente ante la Unidad de Transparencia de la **Agencia Digital de Innovación Pública**, ubicada en **José Mariano Jiménez, número 13, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06080, Ciudad de México**, con número telefónico **55-30-90-05-00 extensión 115**, y correo electrónico **transparencia.adip@cdmx.gob.mx**; a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o bien, mediante el número de TEL INFO 55 5636 4636.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al TEL-INFO (55 56364636).

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de nuestras propias necesidades por los trámites y servicios que ofrecemos, de nuestras prácticas de privacidad o por otras causas. Por lo anterior, nos comprometemos a informarle sobre los cambios que pueda sufrir el presente a través de ***0311 o 55-56-58-11-11**.

Última fecha de actualización: **26 de mayo de 2022**.